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１． 比  嘉  徳  雄  議員 一般質問要旨 
（１）東浜パークゴルフ場について 

  ① パークゴルフ場の指定管理の状況はどうなっているか。 

  ② 町民に対する利用料金の優遇はどうなっているか。 

 

（２）重要事項の文書引継ぎについて 

① 課長、職員等の人事異動に伴う、重要問題事項は、文書で引継ぎされているか、

保存はされているか。              

② 重要事項文書は上司の確認がされているか。 

 

（３）津波避難道路について 

     津波避難場所までの草刈り、外灯の設置は十分か。 

            

 

答弁を求める者   町  長  教育長 

 

 

 

 

２． 山  口   修  議員 一般質問要旨 

（１）与那原町の職員採用について 

  ① 与那原町の職員採用に当っての立場・観点・方法について見解を問う。 

  ② 過去の採用や配置に当って反省点は無かったのか。 

  ③ 町職員の採用に当っては、特段の配慮を持って町民からの採用を図るべきで 

   あると考えるが、町長はどう考えるか。 

  ④ 特別枠という方法もあり得ると思う、考えた事があるか。 

  ⑤ 地域活動などの貢献度、具体的にはスポーツ関係や文化芸能関係等に秀でた者な 

どが、考えられる。委員会か、審議会で検討する用意があるか。積極的に協議せよ。 

 

（２）職員分限処分条例の修正改革について 

  ① 与那原町職員分限処分条例の改正を求める。 

  ② 条例に町民目線から見て不備や問題点があるとは思わないのか。 

  ③ 幹部職員等で構成される処分委員会は明らかに問題である。外部の有識者や一般

町民を構成委員に入れることを実施せよ。 

  ④ これは行政改革でもある、どう考えるか町長の見解を求める。 
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（３）四年に一度の特別職等の退職金について見直しを求めることについて 

  ① 特別職は四年に一度退職金が支給されている、この金額、町長（１，４００万円

前後）が町民から見ると余りにも驚きの金額となっている。他町村に先駆けて見直

しを図るべきと思うが、どう考えるか。 

  ② 一般職員の退職金と比較して、どれくらいなのか数字を明示して欲しい。（各議員

に配布を求める）ただの表ではなく具体的に出す事を求める。 

  ③ 今までどのような仕組みでなされてきたのか、具体的に詳細を公表することを求

める。 

  ④ 与那原町行財政改革の中に、この問題は入っていないがそれは何故か。 

  ⑤ 当然この問題は、与那原町議会及び派遣議会の行財政改革と一体になると思うが

これを考えて町長の見解を求める。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

 

３． 津 波 弘  議員 一般質問要旨 

（１）多目的広場（中学校予定地）の後利用について 

 その後進展はあるのか伺いたい。 

 

（２）信号機設置について 

 ① 与東小及び与中校の沿岸道路に面した校門前に早急に信号機の設置が必要だと思

うが見解を伺いたい。 

② 糸満与那原線の東浜橋前と中どおり前の信号機の進捗状況はどうなっているか伺

います。 

 

（３）小、中校の部活動について 

    県校長会で８４％の校長が学力低下の原因との報道がされているが、本町はどう

とらえているか、伺います。 

 

（４）LRT路面電車について 

   ① その後の状況は 

   ② 町長の広島視察についての感想を伺いたい。 

 

 

        答弁を求める者    町 長  教育長 
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４． 津 波 古 国 明議員 一般質問要旨 

（１）予算編成方針について 

  ① 「最小の経費で最大の効果」の基本理念に基づき、経営感覚を持って、事業の再

構築等により一層効果的な財源配分に努めるとあるが、２５年度予算編成において

も一括交付金事業も含め一件審査方式として、一層の努力が必要と考える。町長の

考えを聞きたい。 

   1 上の森公園への複合施設建設事業 

   2 多目的広場への沖縄女子短大誘致 

   3 学校給食センターの民営化事業 

   4 保育園の統合問題（民営化） 

その他大きい事業を控える中での答弁を求める。 

   

（２）（水産業）与那原西原漁業協同組合について 

  ① 第４次与那原町総合計画において本町特産品、ヒジキ、ソデイカ加工ブランド化

を計り体質改善を図るとありますが、どのように改善されどのように自主努力をし

ているのか。 

  ② 補助金、助成金（交付金）負担金等交付団体事業である、加工ブランド２次産業

として目指す（目標）であれば計画性はあるのか。 

  ③ 当組合は西原町と与那原町との協同による組合組織である、西原町からの助成は

どのようになっているのか、組合員構成は又補助金等はどのようにうなっているの

か。 

  ④ 当組合団体の組合長は本町の議会議員である。自治法に抵触しないのか、抵触し

ないのであった場合それでいいのか。 

  ⑤ 平成２２年南西石油原油流出事故において、行政と連携してヒジキ事業、漁場に

おいての損害賠償請求の和解が成立、組合側と本町に賠償金が支払われると聞いて

いる。その報告、内訳を聞きたい。 

 

（３）北海道浜中町少年少女交流事業 

  ① 商工会の要請に応じ一括交付金活用が実施されるその意義（他の子供達との関連

において特に価値、重要性） 

  ② 今後の計画性はあるのか。 

   

（４）与那原５号線（親川通り）整備事業について 

    予定工事が遅れていると思うがその進捗状況を伺う。 

     

          答弁を求める者    町 長  教育長 
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５． 上 江 洲 安 昌  議員 一般質問要旨 

（１）与那原大綱曳功労者表彰について 

  ① 与那原大綱曳まつりも第３０回の節目を迎え、町で祝賀会と功労者の表彰が行わ

れた。その中に自衛隊の表彰も含まれているが、どのような功績があったのか聞

きたい。 

  ② 表彰規定があれば聞きたい。 

 

（２）自衛隊ヘリの騒音について 

  ① やがましく障害になる音と感じないか伺いたい。 

  ② 具体的対策をどう講じていくのか考えがあれば聞きたい。 

 

（３）今年度の与那原町海外移住子弟研修について 

    取りくみの進捗状況について聞きたい。 

 

（４）「しまくとぅばの日」について 

  ① ２００６年に沖縄県が「しまくとぅばの日」に条例で制定してから 6周年になる。

町としてどのような取り組みができるか伺いたい。 

  ② 那覇市教育委員会のウチナーグチ普及活動について、私は評価をし、わが町でも

取り組くむべきと思うがどう考えるか聞きたい。 

 

（５）与那原町職員定数条例について 

① 現状について。 

② 課題について。 

 

 

          答弁を求める者    町 長  教育長 

 

６． 当 真 聡  議員 一般質問要旨 

（１）墓地開発について 

  ① 墓地開発及び墓地管理の町の方針は。 

  ② 開発の場合の町としての認可及び確認事項等は。 

   

（２）当添区横断歩道及び信号設置について 

    バス停から佐敷琉銀までの間に設置できないか。 

 

        答弁を求める者    町 長  教育長 
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７． 喜 屋 武 一 彦  議員 一般質問要旨 

（１）学校教育与那原小学校整備について 

  ① 与那原小学校和式トイレの全面改修を早急にお願いしたい。 

  ② 防犯カメラの設置により事故、事件、犯罪の未然防止が考えられるが設置の考え

はないか。 

  

 

        答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

 

 

 

８． 識 名 盛 紀  議員 一般質問要旨 

（１）マリンタウンプロジェクト事業について 

  ① 県のゾーニング案の現状と町の先端都市機能整備事業可能性調査との整合は図れ

るのか。 

  ② 県の一括交付金を活用した平成２４年度のマリーナ地区の整備状況と２５年度の

計画はどうなっているか。 

  ③ 東浜地区、幹線１号線、臨港道路１号線、２号線、３号線と水路沿いのライトア

ップを考えるべきではないか。 

 

（２）教育行政について 

    本町の環境教育の取り組みはどのようになっているか。 

 

（３）子育て支援について 

  ① 認定こども園法改正による施設型給付、地域型保育給付の財政支援で待機児童の

解消ができるのか。 

  ② 保育士の処遇改善はどうなるか。 

 

 

          答弁を求める者    町 長  教育長 
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９． 田 中 直 子  議員 一般質問要旨 

（１）こども医療費無料化拡大について 

    医療費助成無料化通院の拡大ができないか見解をお伺いします。 

 

（２）教育行政について 

２学期制導入での現状について伺います。 

① これまでの２学期制のメリット、デメリット 

  ② 教員の負担軽減、負担増は変わっているのか。 

③ 総括内容をお伺いします。 

④ 小学校、中学校の帰宅時間あるいは部活時間は何時までが可能なのか 

（帰るコールは６時となっていますが守られているのか。） 

  

（３）LRTについて 

LRT路面電車の新たなる公共交通システムの導入について、現在の車依存型社会 

や交通弱者を支援する観点から本町の方策はあるのかご見解をお伺います。 

 

（４）交通安全対策について 

  ① 板良敷沿岸から国道３３１号へ県営与那原第２団地交差点、右折の矢印ができな

かお伺います。 

  ② 大見武から浜田へ下る坂道、通学路にガードレールと手すりカーブミラーの設置 

を。 

  ③ コスモス保育園前の通りに横断歩道の設置ができないか。 

  ④ 福祉センターにエレベーターかエスカレーターの設置ができないか見解をお伺い

します。 

（５）信号機の設置について 

    上与那原パチンコ店入口から大里へ向けての T字路は非常に危険、信号機の設置

をすべきと思いますが、見解をお伺いします。 

 

 

          答弁を求める者    町 長  教育長  

 

 

 

 

 

 



 7 

１０．上 原 晃  議員 一般質問要旨 

（１）将来の町づくりについて 

① 東浜を囲む水路の活用についてのお考えは。 

② 沿岸道路（新島から当添までの道路沿い）の活用方法は。 

③ 道の駅構想やファーマーズと連携して産業まつり（２～３年に１回）の開催の考 

えは。 

 

（２）保育事業の現状について   

① 待機児童はどのような状況ですか。 

  ② 人口増加に伴い早期に新たな法人保育園等の確保が必要ではと思うが増設につ 

てどうお考えか。 

  ③ 子育て支援の現状はどうなっていますか。 

 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

 

 

１１．我 謝 孟 範 議員 一般質問要旨 

（１）火葬場建設ついて 

  ① 進捗状況 

  ② 予算の見直しはどうなっているか。 

 

（２）国保の都道府県調整交付金ガイドラインについて 

   ２０１５年見直しとなっているが現状とどう変わるのか。 

 

（３）与那原まつりについて 

  ① どのように運営されているか。 

  ② 功労者の選出と表彰について。 

 

 

          答弁を求める者    町 長  教育長 
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１２． 城 間 盛 光 議員 一般質問要旨 

（１）道路整備の要請について 

  ① 上与那原から与那覇に抜ける道路で、道幅が狭く、ガードレールもないため車の

転落事故等、危険な状況だということで、以前にも取り上げ、早急に整備ができな

いか要請したが、これまで何か対応されたのか。 

② パチンコ店側からの車両通行で、道路と思って勘違いするドライバーが多

く、その為に優先通行を間違えて、事故や、事故になりそうな事が何度か起

きている状況であり、与那原署やパチンコ店に何か対策は要請出来ないか。 

 

（２）平成２５年度予算編成方針について 

① 一括交付金事業を今後最大限に活用し成果を上げるために、新たな課、専門チー

ムが必要だと思うが、次年度予算に反映するのか。 

② 負担金、補助金の見直し 

 

（３）与那古浜公園前の植樹枡の活用について 

これまで何か取り組みはされたのか、やる気はあるのか。 

 

（４）投票率向上の対策について 

投票した住民に、１人５００円相当分の町内で使える商品券を配布できないか、地

域 活性化と投票率向上で一石二鳥である、法的な問題、予算面等、検討していただ

きたい。 

 

        答弁を求める者    町 長  教育長 

 


